

Grußwort Schützenfest 8.-10.07.2022

Liebe Schwestern und Brüder,

drei Tage gemeinsam Spaziergehen mit Livemusik. Anregende, wichtige, interessante oder klamaukige Gespräche führen. Sich im Fünf-Minuten-Takt gegenseitig kleine Geschenke überreichen, manchmal sogar aufdrängen. Das neue Haustier des Nachbarn, den Taschenigel, bewundern und sich zum Abschluss des Abends rührselig der gegenseitigen Hochachtung versichern: Andere müssen das mühselig organisieren, wenn sie es erleben wollen. Uns wird dazu das Schützenfest bereitet.

Deshalb bin ich dem Vorstand der Bürgerschützen-Gilde besonders dankbar für den Einsatz, die ganze Arbeit und Verantwortung, die sie für dieses Fest tragen.

Ich gratuliere den Majestäten Johann Holdreich und Marion Versen mit dem Hofstaat Stefanie Holdreich und Jörg Versen und Ariane und Berthold Meise. Sie bilden den farbenfrohen Mittelpunkt dieses Festes und ich wünsche Ihnen eine beeindruckende und fröhliche Regentschaft.

Nachdem im vorletzten Jahr gar nicht gefeiert werden durfte, im letzten Jahr die Feier auf den wunderschönen Schützentag im Oktober beschränkt war, wünsche ich allen SchützInnen, FreundInnen und BesucherInnen der Bürgerschützengilde frohe und gesellige Stunden auf dem Festplatz beim diesjährigen Schützenfest.

Es grüßt Sie

Hubertus Rath, Pfarrer

Foto:

